

「市長への手紙」HP掲載データ（平成29年5月分）

見出し	2905-10 久慈秋まつりへのクラウドファンディング活用について
ご意見	久慈の魅力の一つである「久慈秋まつり」を全国的に知らせ、永続的に続けられるようクラウドファンディングを実施してはどうか
回答	<p>久慈秋まつりは、1360年代からの歴史あるお祭りであるとともに、県北地区最大級と表現される久慈市の観光資源としても非常に重要な役割を担うイベントであります。</p> <p>市内はもとより、県内外から多くの方々にお越しいただいているイベントであります。ご承知のとおり、昨年発生した台風10号の影響により市内商店街を中心に大きな被害を受けたことから、昨年の秋まつりは数十年ぶりに中止となったところであります。</p> <p>久慈秋まつりを全国に発信し、広く周知するとともに被災した山車組等への資金としてクラウドファンディングは有効な手段の一つではあると認識しておりますが、現在、台風10号の被災から完全に復旧していない市民・事業所等はまだまだ多い状態です。</p> <p>御承知の通り、市内の商店街において自らの活動によりクラウドファンディングを実施しているところではありますが、民間主導による活動が非常に望ましいと考えます。台風被災からの復旧最中において、行政主導で秋まつりの実施に向けたクラウドファンディングの実施という観点では被災者や被災事業所の心情を考慮いたしますと、非常にデリケートであると認識しております。これらの状況等を踏まえ、現にクラウドファンディングを実施している団体や台風からの復旧・復興状況等を勘案し、久慈秋まつり実行委員会とクラウドファンディング実施の可能性について検討してまいります。</p>
担当課	観光交流課 電話：52-2123